

EN AVANT MAUREPAS

« C'est pas ma faute »

Nombre de maurepasiens se sont émus à la réception d'une facture d'eau de 16,03 €, qui arrive comme un cheveu sur la soupe. Une façon pour la société gestionnaire de se faire de la trésorerie à nos dépens... Avec une communication déplorable. Pourquoi ? On apprend que l'eau potable - de la compétence de Maurepas jusqu'en 2016 puis de SQY - a été aussitôt transférée à un syndicat yvelinois plus large. Notre maire nous y représentait...

Ce syndicat délègue à son tour la gestion au privé, SUEZ. Mais qui le sait ? Qui sait que le contrat a été renouvelé ? Qui a été informé des modalités ? des résultats ? des compétiteurs ? PERSONNE !

Les élus de la majorité trop accaparés par les séances photos du maire s'en désintéressent.

Résultat : une augmentation d'environ 50 % en 7 ans du prix de l'eau potable sans amélioration de la qualité. Infiniment plus que l'inflation !

Qu'en est-il du traitement des eaux usées ? Surprise au prochain numéro.

Nous nous interrogeons sur la gouvernance de la commune qui est d'un autre âge. On apprend les projets par la presse et non au sein de commissions d'échanges. Les commissions actuelles ne servent à rien. Ni le conseil municipal simple chambre d'enregistrement.

Pendant ce temps, le béton remplace les espaces verts. La forêt de MAUREPAS régresse. Les places de crèches sont en chute libre. On apprend la fin de l'expérience – coûteuse – d'école intercommunale.

Bref, au-delà des photos trompeuses, MAUREPAS décline sûrement.

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr